

Termine Termine Termine

Idstein bleibt bunt, Delegation der SV an der Limeschule	01.10.2025
Beginn der Herbstferien	02.10. unterrichtsfrei nach der dritten Stunde (Der 3.10.2025 ist Feiertag und frei) Ende:19.10.2025
Rezertifizierungsfeier „ALLES MUSS RAUS“	31.10.2025 ab 10.00 Uhr
Beginn der Weihnachtsferien	19.12. 2025, unterrichtsfrei nach der dritten Stunde bis 11.01.2026
Ende des ersten Halbjahres	31.01.2026 unterrichtsfrei nach der dritten Stunde
Rosenmontag/Faschingsdienstag	16.02.2026 frei/ 17.02.2026 beweglicher Ferientag
Elterncafé mit Kurzvortrag	26.02.2026 13.30 bis 15.00 Uhr
Auftritt Staatstheater KOMIKO	16.bis 20.03.2026 Schultheatertage
Beginn der Osterferien	27.03.2026 unterrichtsfrei nach der dritten Stunde Ende: 12.04.2026
Erster Mai	01.05.2026 unterrichtsfrei
Tag nach Christi Himmelfahrt	14.05.2026 und 15.05.2026 frei / beweglicher Ferientag
Pfingstmontag	25.05.2026
Flohmarkt des Fördervereins Aide	31.Mai 2026
Fronleichnam	04.06.2026 Feiertag/ 05.06.2026 beweglicher Ferientag
Entlassfeier FREITAG	19.06.2026 um 10.00 Uhr
Beginn Sommerferien	26.07.2026 unterrichtsfrei nach der dritten Stunde Ende: 09.08.2026

News 1. HJ 2025/26

Liebe Eltern und liebe pädagogische Teams!

In alter Tradition erreichen Sie zum Schuljahresstart die News der Max-Kirmsse-Schule. Beachten Sie bitte die Termine auf der Rückseite. Auch das Hessische Ministerium für Kultus, Bildung und Chancen hat einen Newsletter an Sie verfasst. Diesen finden Sie auf unserer Homepage unter <https://mks.lvw-hessen.de/aktuelles>.

Personelles:

Frau **Annette Lüders** ist seit April 2025 als Schulleitung ernannt worden. Frau **Yeliz Yildiz** verstärkt das Kollegium als neue Vertretungslehrkraft und Frau **Hannah Viehmann** kehrt nach der Erziehungszeit zurück. Wir freuen uns sehr über die Verstärkung und den frischen Wind! Drei neue FSJ-Kräfte beginnen in den Sommerferien das Jahrespraktikum an der MKS: **Samantha Konrad**, **Emma Hönge** und **Lea Trittenbach**. Zwei Damen werden ihr Jahrespraktikum im Rahmen des FH- Studiums Sozialwesen bei uns verbringen. Frau **Cansu Canpolat** und Frau **Alena Shekhava** unterstützen uns ab September 2025. Ein Jahrespraktikum in Teilzeit absolviert Herr **Luis Gugger**. Neue Damen bei den Teilhabeassistenten werden an anderer Stelle im Klassenteam vorgestellt. Im Rahmen des Kollegiumssommerfestes wurde Frau **Angelika Ziegler** feierlich in den Ruhestand verabschiedet. Frau **Schill** wird an der mit uns freundschaftlich-kollegial verbundenen Lindenschule als Lehrerin beginnen und Herr **Gau** hat sich beruflich verändert und arbeitet nun im Saarland.

KulturSchule



Eine Delegation vom KOMIKO- Team half beim Festivalaufbau des **Hessischen Schultheatertreffens** im Frankfurt/Main mit. Am letzten Tag organisierten KOMIKO Darsteller das Spiel- und Tanz- Programm für die „Hallo wach!“- Veranstaltung. Die DS- Kompetenz unserer Schülerschaft ist gefragt und alle erhielten ein großes LOB für die Unterstützung.

Aufführung KOMIKO

Am 25.03.2025 trat die Berufsorientierungsstufe mit dem Stück „SchattenRattenDunkelMunkel-Spektakel“ im Staatstheater in Wiesbaden auf und hatte davor einige Aufführungen vor heimischem Publikum in der Mehrzweckhalle. Besondere Begeisterung löste das Musikvideo zum RAP „Jeden Morgen“ aus.



Kreative Projektwoche für alle unter dem Motto „Zeitreise“

In der Woche 12. Bis 16.05.2025 wurde über das Leben in der Zukunft und in der Vergangenheit nachgedacht, eine Zeitkapsel erarbeitet, Filme und Kulinarisches kreiert. Der Künstler Alexander Urig begleitet ein Hexenturmprojekt. Die Schülerinnen und Schüler ab der Mittelstufe wählten sich bei Projekten ein und die Grundstufen gingen im Klassenverband auf Zeitreise.



Herzsicher

Die Schule wurde mit Erste-Hilfe- Übungsmaterialien und Wiederbelebungspuppen ausgestattet. Das interessierte Lehrpersonal erhielt eine Ausbildung von der Björn Steiger-Stiftung „HERZSICHER“ und wird demnächst eine Erste-Hilfe-Gruppe mit einer Schülergruppe anleiten. Auch ein Defibrillator für den Sportbereich wurde gespendet.

Juniorwahl:

Anlässlich der Bundestagswahl am 20.02.2025 fand die Juniorwahl statt. Die Juniorwahl ist ein Schulprojekt zur politischen Bildung. Im Unterricht wurde der Wahlakt geübt. Hierfür wird an der Schule eine realitätsgetreue Wahlsimulation organisiert. Das Projekt wird in den einzelnen Klassen vor- und nachbereitet. Ziel des Projekts ist es, das Interesse der Jugendlichen an Politik zu fördern.



AIDE Flohmarkt

Obwohl der Flohmarkt am 25.05.2025 durch das schlechte Wetter recht wenige Stände aufwies, hatten wir sehr gute Kundenkontakte und Freude beim bunten Markttreiben. Eltern und Ehrenamtliche unterstützten uns so intensiv wie nie zuvor und das Angebot am Kuchenbüffet fand reißenden Absatz. Vielen Dank für Ihren Einsatz!

Entlassfeier:

Bei der diesjährigen Entlassfeier am Mittwoch 30.06.2025 wurden sieben Schülerinnen und Schüler mit schicken Bachelor- Kappen versehen und feierlich verabschiedet. Bei leckerem Essen und geselligem Beisammensein mit der Familie und den Klassenteams wurde mit Gesang, Spiel und Abschiedsreden das letzte Schuljahr stilvoll abgeschlossen.



Sport:

Die Teilnahme am Landesentscheid Tischtennis fand im März 2025 in Frankfurt statt, das MKS-Quartett gewann den vierten Platz. Im Fußballentscheid der im Sportverbund Süd zugehörigen Förderschulen war das MKS-Team zweitbeste Mannschaft und verpasste die erneute Qualifikation zum Entscheid auf Hessenebene ganz knapp. Im Juni nahm das SPO-Schwimmteam an den hessischen Landesspielen von Special Olympics in Hanau teil. Vier tolle Tage mit Spiel, Sport und Geselligkeit standen für die Gruppe auf dem Programm. Die SPO-Gemeinde ist eine große Familie. Unter den gut 700 Teilnehmenden trifft man langjährige (Sport)Freundinnen und Freunde und knüpft neue Bekanntschaften.

Das MKS-Spiel- und Sportfest zum Abschluss der Sport- und Bewegungswoche mit den integrierten Bundesjugendspielen endete am 16.06.2025 mit einem Picknick auf der Gymnastikwiese und der feierlichen Einweihung der neuen Spielgeräte. Wir danken unserem Förderverein AIDE, dem Lionsclub und der NASPA für die großzügige Spende. Die Kids erhielten Urkunden und lustige Preise, die sie sich selbst aussuchen durften.



Einschulung:

Am 19.08.2025 wurde nur ein neuer Schüler in unserem Ersten Schuljahr begrüßt. Die Feier fand im kleinen Rahmen innerhalb der Klasse statt.

Vorschau:

Demnächst werden wir sehr viele Besuche von Künstlerinnen und Künstlern haben. Da werden die Kinder und Jugendlichen bestimmt berichten. 16.09.2025 Besuch der Königsstatuen des Künstlers Ralf Knoblauch; 1.10.2025 „Idstein bleibt bunt“ in Kooperation mit der Limeschule „Idsteiner Vielfältigkeitserklärung anschaulich vermittelt“; 29.10.2025 Bilderbuchtheater „Das Neinhorn und die Schlangeweile“; 3.11.2025 „Die Entdeckung der Langsamkeit“ vom Theater Grüne Soße aus Frankfurt; 7.11.2025 St. Martins-Feier; 16.12.2025 Theaterstück „Vom Zuhören und Dazugehören“; 08.12.2025 MKS-Kids führen die Oper „Hänsel und Gretel“ auf.